

ATAIR vertreibt Sportsocken von Völkl

ATAIR ist jetzt sportlich unterwegs: Der Strumpfanbieter steigt mit einer starken Marke in ein neues Segment ein

Steinfurt – Der Strumpfersteller Atair GmbH aus Steinfurt im Münsterland hat seine Palette erweitert. Seit diesem Frühjahr entwickelt und vertreibt Atair Sportsocken unter der Marke Völkl.

Die erste Kollektion umfasst 13 verschiedene Sportsocken aus den Bereichen Ski, Running, Hiking und Activ. Alle Artikel werden als NOS Artikel geführt. Damit sind die Sportsocken jederzeit lieferbar.

Das Sortiment soll künftig permanent ergänzt und erweitert werden. Hinzu kommen beispielsweise die Bereiche Outdoor, Cycling und Fußball.

Seit mehr als 30 Jahren ist das Unternehmen mit Fein- und Strickstümpfen erfolgreich im Markt vertreten. Seit vielen Jahren vertreibt man Strümpfe der Lifestyle-Marken Tom Tailor, Bugatti und Camel activ. Mit der Übernahme der Lizenz von Völkl wird nun auch der Markt für Sportsocken offensiv angegangen.

09. Mai 2019